violes Christophe, chef d'entreprise et sportif audacieux



Christophe mène une vie d'entrepreneur et de sportif.

Partager cette info

•

Christophe Menu, président de l'AFI, a toujours été un sportif passionné. Il a pratiqué entre autres, le foot, la natation et le triathlon, durant ses études d'ingénieur. Celles-ci l'ont conduit à ouvrir sa propre entreprise en 2002, les Ateliers de l'Horte, devenant ainsi ingénieur et gérant d'un bureau d'études qui combine architecture, paysage et urbanisme.

Aujourd'hui, il partage son temps entre travail et entraînements, enchaînant les réalisations les plus diverses (il a été concepteur et maître d'œuvre du cours Rigot), concevant des réalisations paysagères haut de gamme. Il se réserve toutefois quelques parenthèses pour se consacrer à ses loisirs, en pratiquant en plus des séances d'entraînements de pétanque sur glace à la patinoire deux fois par semaine, de la randonnée avec ses amis dans une association violésienne.

Publié le 21/03/2018 à 06:00 | Vu 2 fois